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Une gamme complète de produits  

 Entreprises Particuliers  

 Multirisque Entreprise Multirisque Habitation  
 Responsabilité Civile du Dirigeant Garantie des Loyers Impayés (GRL2) 
 Contamination de Produits… … 

 
Santé – Maintien des Revenus 

Automobile 
Couverture de Prêt – Décès / Invalidité / Arrêt de travail 

(jusqu’à 40% de réduction pour les non fumeurs !) 

Devis personnalisés gratuits  

Votre contact : Olivia TRIPARD 

CABINET ERAH SARL – 23 Bld Wilson – 67000 STRASBOURG 

Tél : 03.88.22.35.88 – Fax : 03.88.22.33.91 – Email : erah@wanadoo.fr 

Entreprise 
   créée 

  en 1945 
Label 

« Artisans accessibles 
             d'ALSACE » 

Douches pour personnes 
handicapées 
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La tendresse 

 
 
 
 
 
 
 

 La tendresse est  
présence et disponibilité,  
patience et délicatesse,  

miséricorde et compassion.  
Elle est pleine d'attentions  

et d'interventions.  

La tendresse trouve des mots  
pour passer le mur du silence  

pour ouvrir tous nos vieux   huis clos,  
nos bleus à l'âme 
et nos violences.  

Elle remet tout en cause,  
les habitudes,  

les idées toutes faites,  
les distances.  

Qui donne la tendresse  
donne le meilleur de lui-même. 

Qui reçoit la tendresse se sent reconnu. 

 La tendresse est  
la musique du cœur  
et le soleil de Dieu.  

 
Jean-Pierre Dubois-Dumée 
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Week-end formation accueillants 2023 

 
Le week-end formation pour les accueillants ou gardiens à SALM a 
eu lieu les 4 et 5 mars derniers. L’ambiance fut très conviviale et 
plusieurs nouveaux membres, ont suivi avec attention les 
explications, conseils et recommandations en vue de s’investir 
dans l’accueil des groupes dans notre centre de vacances. Merci 
à eux et bienvenue au sein de l’UCJG-SALM. 

L’accueil des groupes et le partage font partie de notre A.D.N. et 
la fonction de l’accueillant est donc primordiale en ce qui 
concerne la sécurité, la réglementation et l’image de notre 
association. La consigne pour la personne de garde qui s’est 
engagée à accueillir un groupe est donc avant le week-end de 
vérifier leurs coordonnées sur le site web et la confirmation de 
leur séjour avec leur heure d’arrivée, le nombre de participants 
et le tarif à appliquer. Le jour « J » il faut ouvrir les barrières de 
la propriété à l’aide d’un code, ouvrir la maison, y faire un tour 
pour voir l’état des lieux, vérifier le fonctionnement du 
chauffage, créer la fiche de garde. 

Lorsque le groupe arrive, un mot d’accueil est toujours apprécié 
surtout s’il vient pour la première fois. Ensuite il faut faire l’état 
des lieux avec le responsable et expliquer le fonctionnement du 
matériel (de la cuisine en particulier) et rappeler le règlement.                                                       
Pendant le séjour il y a une présence à assurer et il faut savoir 
intervenir si besoin est, notamment si l’alarme incendie se met 
en route, ce qui se produit parfois, les détecteurs étant très 
sensibles. Avant le départ du groupe il s’agit de fournir le 
matériel pour le nettoyage, d’encadrer les travaux de 
rangement, d’établir la facture et de refaire un état des lieux 
avec le responsable. 
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Après le départ du groupe il faut veiller à ce que tout soit en 
ordre pour accueillir le groupe suivant, que le logement du 
gardien au 2e étage soit nickel et vérifier que toutes les lumières 
soient éteintes, fermer les volets et les portes donnant sur 
l’extérieur. 

   

Programme du week-end : 

Samedi :  

➢ Tour de table - présentation - historique de la maison et des 
UCJG 

➢ accueil d’un groupe - déroulement du séjour - départ du 
groupe 

➢ explication de la centrale incendie et du fonctionnement de la 
cuisine en deux groupes 

➢ visite détaillée de la maison en deux groupes 

➢ en soirée, apéritif repas  

➢ planning des gardes 

 

Dimanche : 

➢ Petit déjeuner  

➢ ballade  

➢ activités extérieures  

➢  repas  

➢ rangement  

➢ fermeture de la maison. 

Week-end réussi à la satisfaction des organisateurs et des 
participants.  

Rendez-vous en 2024 avec de nouveaux membres ? ...si tout va 
bien ! 

G.Z   
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YMCA – UCJG ALSACE Assemblée Générale 

Celle-ci s’est tenue le 25 mars dernier au Foyer paroissial de l’église St. 
Paul à Koenigshoffen. 

Je passe sur les détails de l’ordre du jour pour 
m’arrêter dans les grandes lignes sur le rapport 
d’activités de 2022. La rétrospective pour 
l’année écoulée se présente ainsi : 

6 séjours colos : 147 jeunes inscrits, 52 
encadrants avec pour la 3ème fois consécutive 
le bonus Label « colo apprenante » pour quatre 
séjours. (Dabo – Salm – Camp Joubert) 

Séjours Franco-Allemands - 6 séjours à Berlin et le massif des Ecrins, 
170 jeunes et jeunes adultes inscrits dont 147 français, 18 allemands, 5 
arméniens et 52 encadrants. 

20e World council 2022 du 4 au 8 juillet à Aarhus au Danemark avec la 
participation d’Eva Kiehl et d’ Eloïse Meziane. 

Activités avec les partenaires   
➢ avec les YMCA – UCJG Fossé des Treize-Salm – Eco-challenge 

Strasbourg-Salm à vélo ou à pied, 2292 km parcourus 
➢ avec la Dynamique Jeunesse de l’UEPAL 
➢ avec les amis unionistes – le Mânnele Owe. 

Après ce rapport, le Président Régis Adolff présenta  le rapport moral 
qui fut suivi par les nouvelles des unités locales et du National. Ce fut 
ensuite au tour du rapport financier d’être présenté puis adopté. 

Pour finir Régis Adolff présenta le Rapport d’Orientation dans le quel le 
Groupe Alsace s’interroge sur la localisation de sa structure car en effet 
la nouvelle est tombée récemment que le conseil d’administration du 
CIARUS a pris la décision de quitter le réseau YMCA, ce qui est à 
déplorer. Dans les faits il s’agit d’acter officiellement une rupture qui 
s’est progressivement mise en oeuvre à travers des difficultés régulières 
pour l’association : difficultés matérielles, financières et parfois des 
tensions sur le plan humain. Et Régis de poursuivre : « Donnons-nous, au 
cours des mois à venir, les moyens de nous implanter dans un lieu plus 
adapté et que celui-ci permette à notre association de fonctionner dans 
les meilleures conditions ». 

Pour conclure Régis précise que le contexte social, toujours aussi agité 
et marqué par la guerre encore en cours à l’Est de l’Europe, ne  peut 
pas nous échapper car il a des répercussions sur nos activités. Certaines 
de ses conséquences, dont  l’inflation financière, interrogent sur la 
capacité des familles à offrir des séjours à leurs enfants, neveux,  
nièces, etc. Gageons que cette année sera marquée par la solidarité et 
que la richesse émanant des liens  sociaux favorise la réalisation de 
beaux projets et la concrétisation de belles rencontres pour l’avenir ! 

G.Z. 
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Assemblée Générale 2023 

Les membres de l’ UCJG-YMCA du Fossé des Treize – SALM se sont 
à nouveau retrouvés en A.G. en début d’année le 14 avril dernier 
à Strasbourg, plus exactement au Foyer paroissial de l’église St. 
Jean à la Montagne Verte dont nous remercions chaleureusement 
le conseil presbytéral et son pasteur Claude Mourlam, de nous 
avoir mis à disposition sa grande salle. 

En préambule, cette réflexion de notre Président Michel KIEHL : 
2022 un nouveau souffle pour notre maison, une dynamique 
retrouvée à en juger les retours que nous avons des groupes et 
personnes qui séjournent à Salm. Ces retours positifs font plaisir 
et viennent récompenser un investissement parfois lourd…et pas 
que du côté financier. 

Ces retours positifs, la satisfaction exprimée, sont autant 
d'étincelles qui viennent animer notre engagement associatif tout 
au long de l'année. La cure de jeunesse donnée à la maison de 
Salm commence également à donner quelques impulsions 
nouvelles à notre Comité, l'obligeant à se remettre en cause tout 
en veillant à s'inscrire dans la tradition pour renforcer et 
développer les bases solides léguées par nos Aînés. Mes pensées 
vont à eux en ce début d'A.G., même si certains nous ont quittés 
physiquement, ils restent toujours très présents dans nos cœurs 
et mémoire. J'ai retrouvé dans nos archives que c'est en 1924 que 
la maison de Salm fortement délabrée a rapidement été remise 
en état pour accueillir 174 campeurs qui inaugurèrent la nouvelle 
maison le jour de la Pentecôte. A noter que notre maison figurait 
déjà sur une carte de l'abornement de la Principauté de Salm en 
1753 soit près de 100 ans avant la création de l'Union Chrétienne 
de Jeunes Gens du Fossé des XIII en 1852. Le siège de notre Union 
est aujourd’hui toujours et depuis le 14 juillet 1895 au 8 rue du 
Fossé des XIII. 
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L’Assemblée Générale commença donc par le mot de bienvenue 
du Président, suivi d’un court moment de partage, puis l’on 
procéda à la lecture puis à l’adoption du compte-rendu de l’A.G. 
de 2022.  

Place ensuite à la présentation du Rapport d’activités de 2022 
par Michel Kiehl, dont voici l’essentiel : 

Notre mot d'ordre 2022 est : "celui qui vient à moi je ne le 
rejetterai pas." Jean 6,37 

En cette année 2022, après 2 années compliquées, dues au 
Covid, grâce à nos bénévoles et toujours en accord avec nos 
valeurs unionistes, nous avons à nouveau œuvré pour que la 
maison de Salm puisse accueillir de nombreux groupes d’enfants 
et d’adolescents, de catéchumènes et de paroisses, de familles 
et d’associations également. En cette année 2022, nous nous 
sommes une fois de plus consacrés à cette tâche et la maison a 
été très bien occupée :  

➢ Par des colos sur la période estivale :  
• 3 semaines pour le foyer protestant de Graffenstaden 
• 2 semaines pour les YMCA UCJG Alsace 

➢ En dehors de la période estivale par : 
• des paroisses, des retraites de confirmands (près d’un 

séjour sur 6) 
• des groupes scolaires et des écoles de musique (environ 

un séjour sur 4) 
• des associations sportives 
• de nombreux groupes familiaux dont plusieurs membres 

de notre association pour fêter, en majorité, des fêtes 
de familles (anniversaires, rencontres familiales etc.) 

L’accueil de groupes le week-end ou en semaine est donc 
toujours au centre de notre activité et revêt pour nous une 
importance toute particulière. Nous nous efforçons de les 
recevoir conformément à nos valeurs unionistes, en nous rendant 
disponibles et en sensibilisant les usagers sur le mode de 
fonctionnement de notre association qui repose sur le partage et 
le bénévolat. 

Nous remercions tous les bénévoles pour le travail accompli, en 
particulier tous ceux qui, semaine après semaine, permettent 
l'accueil des groupes. Merci également à tout le comité pour le 
travail réalisé tout au long de l'année. Nous remercions 
également Anne Denis qui a œuvré encore toute cette année 
2022 pour les réservations, avant de nous quitter pour un temps, 
pour le Canada. Elle nous soutient de là-bas et nous contacte 
régulièrement, assiste parfois même en visio à une partie de nos 
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réunions de comité. Nous lui souhaitons tous, ainsi qu'à Patrick, 
une belle expérience au Canada.  

La gestion de la réservation a été reprise par Christine Garré. 

De nombreux travaux ont également été réalisés en 2022 dans 
la maison : 

➢ Un chantier très important a concerné l’embellissement et 
l'agrandissement du réfectoire en y incluant la petite chambre 
attenante pour en rendre l'équipement plus fonctionnel. Les 
travaux se sont déroulés sur les mois de janvier et février.  

➢ Ont été également concernés par ces travaux la rénovation du 
mobilier du bureau, le remplacement du sol des parties 
communes du rez-de-chaussée (salle à manger, couloir y 
accédant, hall d’entrée, bureau) ainsi que 3 chambres du 1er 
étage (chambre de 7 lits et les 2 petites chambres en face) qui 
ont aussi été repeintes en régie lors d’un week-end de travail 

➢ La dernière série de lampes est passée aux leds.  
➢ 30 matelas une personne de 15 cm d’épaisseur avec housses 

lavables + 10 housses de rechange + 3 matelas 2 personnes ont 
été commandés. Le reste sera changé sur les 2 années 
suivantes 

➢ La signalétique a été revue : de nouveaux logos ont été 
apposés sur les portes : salle de bain, douche, sanitaires, 
réfectoire et bureau. Des protections, cornières d'angles et bas 
de portes ont été fixés sur les portes du réfectoire.  

➢ En avril, nous avons eu le passage de la commission de 
sécurité. Il a été relevé qu’il n’y a pas de désenfumage de 
circulation horizontale au 2ème étage, ce qui est aujourd'hui 
prescrit et obligatoire d’après les textes. Ces travaux sont 
d’une part difficile à réaliser et d'autre part coûteux. A 
signaler que nous avions été lors de la phase de mise en 
conformité de la maison il y a de cela 10 ans, allés au-delà des 
prescriptions qui nous avaient été faites. Il manque également 
des portes coupe-feu aux niveaux des chambres du 1er étage 
et du 2ème. 

➢ Suite à un défaut constaté sur la carte mère de la cuisinière, 
nous n’avons pas eu d’autre solution que de remplacer la 
cuisinière (un investissement de plus de 8000€) 

➢ L’ancien panneau de basket montrant des faiblesses de 
structure, nous avons dû le remplacer. Il a été décidé 
d’installer le nouveau sur le devant de la maison près de 
l’amphithéâtre, 

➢ Installation de STARLINK, notre satellite, pour enfin pouvoir se 
connecter avec un débit correct à Salm…la fibre pourtant 
annoncée et promise n'ayant toujours pas trouvé le chemin de 
notre maison. 
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Comme les années passées, cette gestion de la maison nous a 
encore un peu trop accaparé, au détriment de la création 
d’activités qui donneraient davantage de sens à notre action dans 
le respect de nos valeurs unionistes. Nous avons malgré tout pu 
organiser un certain nombre de week-ends internes à 
l’association : 

➢ Le week-end travail du 12 et 13 mars n’a mobilisé que 5 
personnes avec la peinture des chambres la remise en place 
les lits, armoires et un gros nettoyage des parties communes, 
après les travaux de début d’année. 

➢ Le week-end vélo des 14 et 15 mai organisé EN PARTENARIAT 
avec les YMCA Alsace s’est déroulé sous un soleil généreux. 
Une vingtaine de cyclistes et deux piétons, ont relevé 
ensemble le beau défi de parcourir 2292 km avec une faible 
empreinte carbone. 

➢ Journée de travail le 13 août, suite au départ de la colo des 
YMCA -UCJG Alsace.  Un constat, devant l'ampleur des choses 
à faire nous étions trop peu nombreux. Une petite poignée 
était insuffisante là où il aurait fallu beaucoup d'huile de 
coudes…D’autres bénévoles ont dû prendre le relais dans les 
jours qui ont suivi pour permettre d'accueillir les groupes 
suivants en bonne et due forme. Cet épisode a été l'occasion 
d'échanges et d'une mise au point entre nos deux unités pour 
éviter que pareille situation ne se reproduise à l'avenir. Ce que 
nous retiendrons c'est avant tout la satisfaction des enfants 
qui ont séjourné à Salm et la joie de voir notre maison au 
service d'un projet Unioniste. 

➢ Fête Salm et AG à Salm les 3 et 4 septembre, le samedi, 3 
septembre un bon groupe s’était retrouvé à Salm pour divers 
travaux de préparation et nettoyage. Le dimanche 4 
septembre la fête Salm a débuté par un culte organisé en 
régie qui a pu être célébré en extérieur, l'amphithéâtre qui 
certes présente quelques signes de faiblesses a encore rempli 
son rôle. Nous avons profité du beau temps tout au long de la 
journée et chacun aura pu, selon ses envies, prendre le repas 
en extérieur ou dans notre tout nouveau réfectoire. 

➢ L’AG s'est également déroulée en extérieur, sous le préau, 
mais pour beaucoup elle a terminé un peu trop tardivement. 
Conclusion, les deux éléments seront à nouveau dissociés et 
notre AG se déroulera à nouveau à Strasbourg et en soirée, à 
compter de 2023. 

➢ Week-end Bredle les 3 et 4 décembre : organisé 
conjointement par Lydie et Connie. Un peu plus de 30 
personnes dont 12 enfants entre 3 et 14 ans se sont retrouvées 
à Salm dans une ambiance très conviviale. Environ 38 kg de 
Bredle ont été confectionnés dans une bonne et grande 
complicité intergénérationnelle. Tous sont repartis avec le 
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sourire et la ferme volonté de se retrouver en 2023. Comme 
chaque année une partie de la production a été réservée à une 
bonne cause : cette année il a été décidé de confectionner des 
petits sachets destinés aux anciens de notre Union. 

➢ Parution du LIEN et publications dans la lettre infos de 
l’Alliance Nationale des U.C.J.G. 

➢ Nos relations avec le mouvement UCJG : nous travaillons 
toujours en étroite relation avec les YMCA UCJG Alsace pour 
essayer de faire mûrir l’un ou l’autre projet. Des synergies 
sont encore possibles. Nos relations avec l’Alliance Nationale 
restent plus épisodiques, principalement par manque de temps 
pour nous investir davantage. Même si ce point sera abordé 
par notre trésorier dans la partie financière je tenais au nom 
de notre Union de remercier chaleureusement l'Alliance 
nationale des YMCA France pour leur soutien spontané, en 
sortie de la période Covid, à notre projet de rénovation de la 
maison de Salm. 

Nous en arrivions au rapport financier qui avait été préparé par 
François Garré, notre Trésorier mais pas que… Michel en profita 
pour remercier François pour l'efficacité avec laquelle il assure sa 
mission et sa disponibilité pour l'Union du Fossé des XIII depuis de 
nombreuses années. Depuis quelques mois maintenant il a 
également l'occasion de parler location…avec son épouse 
Christine qui a repris le flambeau d'Anne et informatique avec 
Lucas le cadet de la famille et de notre comité (Il a pris le relais 
de son Grand-Père Jean-Louis) et officie pour que Salm soit un 
endroit à la page et connecté ! On vous le disait que l'Union du 
Fossé des Treize c'est comme une grande famille. Merci à vous 
tous membres du Comité, accueillants et membres en général, 
c'est par votre soutien que l'Union du Fossé vit et continue de 
vivre.  

Je ne m’étendrai pas sur les détails de ce rapport financier, mais 
sachez qu’une fois de plus notre trésorier nous a bluffé avec sa 
présentation professionnelle des comptes accompagnée de 
graphiques très parlants et qu’au final on note un résultat positif 
de 10 787,90 € 

Applaudissements de l’assemble ! 

Ce résultat encourageant est dû particulièrement aux locations 
de notre maison avec des rentrées bien plus importantes que 
prévues au budget, mais aussi aux diverses subventions dont nous 
avons pu bénéficier de la part du Département, de la CUS, de la 
Région Alsace, de la CAF, de la CEA et de l’Alliance Nationale 
YMCA, ainsi que des nombreux dons en provenance d’amis fidèles 
et de sympathisants que nous tenons ici à remercier très 
chaleureusement. 

Après l’adoption de ce rapport ainsi que du budget pour l’année 
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2023, notre Président nous présenta son Rapport moral et 
d’orientation que nous reproduisons ici dans son intégralité : 

Le changement de calendrier de notre Assemblée générale fait 
que nous nous retrouvons à peine 6 mois après notre AG 2022. Ce 
court laps de temps fait que le rapport moral et d'orientation 
2022 est encore on ne peut plus d'actualité :   

➢ Volonté de sortir la tête du guidon et de travailler notre projet 
associatif pour créer de la valeur ajoutée immatérielle 

➢ Laisser de la place au bon sens pour tenter de faire évoluer un 
contexte réglementaire qui s'éloigne de plus en plus de la 
réalité quotidienne et économique des Associations. 

➢ Accueillir et former de nouveaux membres, laisser de la place 
aux jeunes et aux initiatives nouvelles qui s'inscrivent dans nos 
valeurs Unionistes. 

"Notre Union a fait ce qu'elle a dû, doit-elle maintenant vivre sur 
le passé ou disparaître ? Non devant elle se posent les mêmes 
problèmes que dans le temps." Ce sont là deux extraits des 
discours prononcés en 1952 à l'occasion du jubilé de notre Union 
et rapporté dans le journal mensuel de décembre 1962 par F. 
Frey. Plus loin on peut lire : "Mais en dehors du chœur, je ne vis 
pas beaucoup de jeunes sur la scène. Ils étaient présents dans la 
salle et j'admirais leur discipline devant tant de conformisme 
(parlant des discours prononcés). Ne devrait-on pas leur donner 
l'occasion de monter entièrement la prochaine fête ? Pour 
prouver que nous sommes une Union de Jeunes Gens." "Dieu par 
sa grâce, a suscité pendant cent ans des hommes, sentant leur 
devoir auprès de la jeunesse Strasbourgeoise. Que ce jubilé soit 
une base de départ pour un nouveau travail séculaire. Notre plus 
grand souhait consiste de voir se lever des jeunes qui, pareil à 
leurs ancêtres, sentent qu'ils ont également un devoir auprès de 
leurs frères, semblables aux coureurs olympiques, à travers les 
continents et les générations"… 

Ces préoccupations ne vous rappellent elles pas quelque chose ? 
Elles étaient présentes en 1852 et elles ne le sont pas moins en 
2023. De belles choses ont été faites à Salm, de belles choses 
sont et seront faites à Salm, de nombreux moments de vie y ont 
été partagés, d'autres moments de vie y sont et seront partagés. 
A nous de continuer à œuvrer aujourd'hui et demain à de 
nouveaux projets pour faire vivre notre Union et la maison si 
propice à l'échange et à la rencontre de l'Autre.  

Je conclurais comme en septembre : soyez, vous qui êtes là 
aujourd'hui ou vous qui nous lirez, colporteur de ce message. Il y 
a de la place pour tous : jeunes, moins jeunes et encore moins 
jeunes…venez avec vos compétences, avec vos envies pour 
qu'ensemble, fort de l'outil qu'est notre maison nous puissions 
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mener à bien vos idées. Nous n'avons aucune attente 
particulière ni idée préconçue notre seule requête sera que les 
projets soient montés dans un esprit d'accueil et de partage 
véhiculé par notre Union depuis maintenant plus de 170 ans. 

SALM et l'Union du Fossé des Treize : un lieu et une équipe au 
service de vos idées.  

Le terrain est fertile, rencontrons-nous et grandissons ensemble.  

Michel Kiehl. 

Après la clôture de l’A.G., le sympathique verre de l’ Amitié, 
accompagné de bonnes petites choses, nous permit de finir la 
soirée en toute convivialité et dans la bonne humeur, avec 
quelques paroissiens du lieu que nous avions invité après leur 
participation à l’étude biblique avec le Pasteur Claude Mourlam. 

G.Z. 

 

Dates à retenir pour 2023 
Dès à présent, veuillez prendre note de la date de notre 
prochaine journée « portes ouvertes » ou « SALMFESCHT » à 
SALM : Ce sera le dimanche 3 septembre 2023 avec culte à 11 
h. 

Le week-end « Bredle » à SALM aura lieu les 2 et 3 décembre 
2023.  
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A qui vous adresser ? 
Vous trouverez ci-dessous les coordonnées des membres du comité de l’association, ainsi 
que les fonctions et responsabilités des uns et des autres. 

Bureau 
Président : Michel KIEHL 03 88 77 20 90 michelk@ucjgsalm.org 

  14, rue du Lac 67380 LINGOLSHEIM 

Vice-présidente : Isabelle SCHNELLER 06 07 68 08 45 isabelles@ucjgsalm;org 

Trésorier : François GARRÉ  06 77 98 22 80  francoisg@ucjgsalm.org 

  14, rue des Pierres, 67520 ODRATZHEIM 

Secrétaire : Jean-Luc DOUCHE 03 88 50 68 82  jeanlucd@ucjgsalm.org 

Assesseurs 
 Joëlle BRUCKNER 06 17 29 55 55  jb-epc67@wanadoo.fr 

 Rémi BAJART 06 49 54 05 03  remib@ucjgsalm.org 

 Anne DENIS 06 74 73 77 34 anned@ucjgsalm.org 

 Francis FEIX 06 30 55 68 49 francisf@ucjgsalm.org 

 Lucas GARRE 03 88 50 65 32 lucasg@ucjgsalml.org 

 Bernard GROSSHANS  06 87 60 41 60 bernardg@ucjgsalm.org   

 Marc VOSS 06 95 50 50 51 marcv@ucjgsalm.org 

 Lydie ZEIDLER 03 88 20 27 25  lydiez@ucjgsalm.org 

Président d’honneur 
  Gérard ZIMMERMANN 03 88 30 20 42 gerardz@ucjgsalm.org 

Salm 

Site Web www.ucjgsalm.org 

Locations-gardes : 03 88 97 86 08  location@ucjgsalm.org 

Les personnes désirant effectuer des locations ou des gardes peuvent se faire 
connaître en se connectant au site Web ou en téléphonant au numéro locations-
gardes. 

Sécurité : Francis FEIX 

Le Lien Unioniste lien@ucjgsalm.org 

Rédaction : Sandrine CARITEY 

   Gérard ZIMMERMANN 

Pour vos dons ou cotisations 

Par chèque libellé à l’ordre de UCJG Fossé des Treize CCP 552.52 S.036 Les chèques 
peuvent être envoyés à notre trésorier François GARRÉ. 

Par internet : Union Chrétienne des Jeunes Gens Banque Postale Centre financier de 
Strasbourg  IBAN :  FR18 2004 1010 1500 5525 2S03 650, BIC : PSSTFRPPSTR. 
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Rédaction : Gérard ZIMMERMANN - gelizim@wanadoo.fr 

Parce que nous offrons des solutions financières  

efficaces, des services de banque à distance sur internet, 

sur minitel et au téléphone, un service d’information 

et de conseil, des guides pratiques et gratuits… 

300 000 associations sont déjà nos partenaires. 

Vous aussi, rejoignez le Crédit Mutuel 

 et bénéficiez de nos avantages exclusifs. 

Crédit Mutuel Strasbourg Neudorf 

97, route du Polygone - 67100 Strasbourg 

Agence Strasbourg Schluthfeld 

69, avenue de Colmar - 67100 Strasbourg 

Tél. : 0820 079 997* - Email : 01004@cmcee.creditmutuel.fr 
*N° indigo : 0,19 € TTC / minute 

 

Le Crédit Mutuel, 


